

RESUMEN.

Haciendo un análisis previo en la comunidad de San Lorenzo y las características actuales, tanto naturales como transformadas, nos da a divisar una variedad de deficiencias que han venido a deteriorar la calidad de vida de los pobladores de la comunidad y afectando en la calidad del entorno natural próximo. Así mismo estas falencias se hacen notoria en la trama urbana, en la usurpación de las áreas productivas, en la falta del tratamiento de los diferentes residuos provocados por la población, la escasez de los diferentes usos de suelos que amenazarían la calidad de vida, entre otros.

En base a esto surge la necesidad de proponer una serie de esquemas de ordenamiento urbano, los cuales permitan una clarificación a la hora de planificar la comunidad, respetando las cualidades naturales que esta presenta, esquemas destinados a tratar la trama urbana, homogenización de las distancias para la transitabilidad de la población hacia los diferentes espacios, ampliación de las áreas de recreación, hacer más énfasis en el transporte alternativo, tratamiento de los desechos, preservación de la actividad productiva y los diferentes puntos que enfatiza una ciudad ecológica.

Todos estos puntos direccionados tanto para la población actual, como para la población futura, haciendo una proyección hacia 20 años, dirigiendo a la comunidad de San Lorenzo hacia una ciudad ecológica